Spiel und Spaß für die ganze Familie

Auch in diesem Jahr laden wir Euch und Eure Familien herzlich zum Kinder- und Familienfest im Rahmen des Weltkindertages in Rostock ein.

Vereine, Institutionen, Einrichtungen und Unternehmen wollen mit Euch die Kontinente Afrika, Asien, Amerika, Austrialen und Europa bereisen.



Der Familiengarten lädt Euch am Freitag und Samstag auf den Universitätsplatz ein.

Am Ende der Reise, Samstag gegen 18 Uhr, lassen wir dann gemeinsam Luftballons mit Grüßen und Wünschen an die Kinder auf der ganzen Welt in den Himmel steigen.



Wir wünschen euch eine gute Reise und viel Spaß!

"Clever unterwegs, besser leben"

17. September
14.30 Uhr bis 18.30Uhr
am Kröpeliner Tor!

Thema Bewegung.
Der Landesturnverband
kommt mit einer 15 Meter
langen Air-Track-Bahn.
Begeistert Euch mit der
Sportjugend Rostock beim
Streetball, mit Pedalos, auf
Stelzen oder
beim Jonglieren.

Heute dreht sich alles um das

Neu im diesem Jahr ist die

Mobilitätsmeile.

Die Hansestadt Rostock, der Allgemeine Deutsche Fahrrad Club (ADFC) Rostock e.V., die Neue Verbraucherzentrale in Mecklenburg und Vorpommern e.V. und die Deutsche Bahn AG bieten viele Überraschungen rund um das





Der Rostocker Arbeitskreis "Klimaschutz und Mobilität"









ILITÄTSWOCHE



"Eene meene muh und was weißt du?" 18. September

11 bis 18 Uhr

am Kröpeliner Tor!

In 7 Stunden um die Welt – probiert was Euch gefällt. Ein buntes und vollgepacktes Programm erwartet Euch heute, darum lasst uns die Reise beginnen!

In **Europa** werdet Ihr heute zu **Forschern**, Malern und Bastlern. Ihr testet Euer Wissen über europäische Flaggen bei einem Quiz, Eure Geschicklichkeit beim Europa-Twister und Eure Kraft beim Tauziehen und Baumstammwerfen!

Sportlich geht's weiter mit Bogenschießen und Basketball in Amerika. Bastelt Euch Indianerschmuck und Flaggen, lasst Eure Sinne im Sinnesparcour verwöhnen und bewegt anschließend flott die Beine beim Salsa-Tanzkurs.

Um nach ASIGII zu kommen, müsst Ihr einen holprigen Schulweg meistern.

Aber habt Ihr ihn und seine Aufgaben bewältigt, besucht anschliessend das indische Cafe. Gut gestärkt habt Ihr die Möglichkeit, Euch zu Verkleiden.

Büchsentelefon, Boomerang und Regenmacher?

Ihr seid in **Australien** angekommen! Lernt den Schulaltag australischer Kinder kennen, die einzigartige Tierwelt, aber auch die lauernden Gefahren. Passt also aus!

Alles gut überstanden? Dann wird es Zeit für ein paar Spiele, wie zum Beispiel das Bohnenspiel.

Kommt mit nach Afrika und lasst es Euch zeigen. Schaut Euch Schmuck und Spielzeug vom schwarzen Kontinent an und lasst Euch verköstigen, während die rasenden Reporter ihr Werk verrichten.